



Reiteran llamado para donar sangre en el Hospital Universitario

La Universidad del Valle y Banco de Sangre del Hospital Universitario del Valle, adelantan a campaña 'Vida para la Vida del HUV', la cual busca donaciones de sangre, con el fin de reabastecer el Hemocentro y restablecer servicios al interior de la casa de salud, como las cirugías programadas y las quimioterapias.

El HUV requiere alrededor de 1400 unidades de sangre mensuales para salvar la vida de aproximadamente 800 pacientes, por lo cual Univalle convocó a la comunidad universitaria de Meléndez y San Fernando a donar sangre entre el 28 de septiembre y el 7 de octubre, fecha en la que se espera recoger un mínimo de 1000 donaciones para el Hemocentro.

Para los estudiantes y miembros del área administrativa y docente de la Universidad del Valle sede Meléndez, la jornada de donación se realizará desde el lunes 28 de septiembre al viernes 2 de octubre, entre las 8:00 a.m. y las 5:00 p.m., en Bajos del Edificio de Administración Central.

Asimismo, para la comunidad universitaria de la sede San Fernando, la jornada se realizará desde el lunes 5 al miércoles 7 de octubre, en la Plazoleta Gabriel Velásquez Palau, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

No obstante, las personas ajenas al claustro educativo que quieran realizar su aporte al Banco de Sangre lo pueden hacer en las instalaciones del Hospital Universitario del Valle, en el mismo horario que se aplica en las sedes de Univalle.

Requisitos para donar

Pesar más de 53 kilos.

Ser mayor de 18 años y menor de 65.

No haber visitado la costa pacífica ni los llanos orientales en el último año.

No haber padecido hepatitis después de los 11 años.

Diario El País, 26 de Septiembre de 2015. Página A3.